

Le Porc à Bacon : --- SOURCE de PROFITS

L'élevage du porc à bacon est l'une des exploitations les plus rémunératrices de la ferme, lorsqu'il est pratiqué avec de bons reproducteurs et des truies de qualité.

Tous les cultivateurs devraient profiter des avantages exceptionnels offerts dans le but de développer cet élevage sur une haute échelle

Le bon reproducteur n'est pas le seul facteur indispensable dans la réussite de cette industrie. Il lui faut le concours de truies d'élevage de type à bacon possédant toutes les qualités voulues pour produire des sujets répondant aux exigences des maisons de salaison et des consommateurs.

C'est dans cet esprit que le ministère de l'Agriculture de Québec, avec la coopération de la Division de l'Industrie Animale d'Ottawa, veut inaugurer, à des conditions des plus avantageuses, la distribution de truies d'élevage de type à bacon dans les centres les plus propices pour cet élevage.

Des prêts ne portant aucun intérêt seront consentis aux cultivateurs qui se décideront à faire l'achat de bonnes truies, en se conformant aux règlements établis par le ministère de l'Agriculture.

LES EFFORTS FAITS JUSQU'A PRÉSENT POUR AMÉLIORER L'INDUSTRIE PORCINE EN CETTE PROVINCE ONT DONNÉ DES RÉSULTATS SATISFAISANTS—IL IMPORTE DE POURSUIVRE CETTE PROGRESSION PAR LA PRODUCTION DE PORCS A BACON DE PREMIÈRE QUALITÉ.

Pour renseignements additionnels, les éleveurs sont invités à communiquer avec leur agronome, les spécialistes et propagandistes du Service de l'Industrie Animale, à Québec, et le bureau de l'Industrie Animale, Division des Porcs et Moutons, 2 Place d'Youville, Montréal.

**MINISTÈRE de L'AGRICULTURE
DE LA PROVINCE DE QUÉBEC**

BIBLIOTHÈQUE
NATIONALE

29

29

29